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・河芸、安濃、芸濃は福祉面が行き届いている様ですが合併してどうなるのか。津市は比較的に水道料金が低いと思うが、合併すれば
　安濃町の高いレベルに合わされないか心配です。(津市）

・なぎさ町は何の魅力のない町でもっと活用化を望む。小さな市政と改革活性化をはかれ。（津市）

・合併について意見を述べたいと思っていても、市民レベルで解かり易いものとなっていないから、意見の述べようがない。それぞれの
　メリット・デメリットがある筈である。もっと分かり易く、敢えて言えば恐れずに率直にデメリットもあげて広く市民の意見を問うという姿勢
　が欲しい。（津市）

・合併事務に1つとして不備を残さないようにお願いします。（津市）

・久居市の職員の給料は津市よりもはるかに高いと聞く。久居市の職員給料を下げよ。（津市）

・退職金は多額であり、新市になってからは負担になります。旧市町村の中で整備し新市3月の退職はゼロにすべきです。負の遺産は
　新市が引き継ぐものではありません。（津市）

・議員、職員の数3割減、給与3割減を早く実行せよ。（津市）

・納税貯蓄組合は市財政の根幹である税収入に必要欠く事の出来ない大きな協力団体である。新市での基本的な考え方を示してほし
　い。（久居市）

・民間委託で公立中学校を給食にして欲しい。（久居市）

・合併後も、その町や地区の古きよき伝統は、絶対にたやすことなく、継続していって欲しいと節に思います。（一志町）

・学童保育の件は、久居市を津市に合わせて下さい。18時迄に延ばしてください。17時迄だと働けません。意味がありません。学童の休
　みも少なくして。（久居市）

･ご意見･ご要望を書かせるだけならこんな企画はやめろ！実行に移せ！公務員、議員の給与見直しを早くしてムダを早くなくせ！
　（津市）

・津市と合併しても今迄通り巡回バスを続行して頂きたいのです。老人が病院へ行くのに大変便利で皆が喜んでいます。いつ迄も続けて
　頂きたい。（河芸町）

・合併が都市基盤の充実が求められている中で合併後は足して母都市として津市は借金をかえすことが精一杯となり、町が発展するよ
　うに思わない。もっと目張りの効く投資が新市計画に明示すべき。（津市）

・他市町村は町名を変更しているのに津市は何もしていない。もっと市民の立場に立って物事を考えるべきではないでしょうか。（津市）

・確かに市町村合併は良いことで議員・職員数は減ることは一番の利点でしょう。責任逃れ、ことなかれ主義、仕事はしなくても昇給する
　等、古い体質からの脱却が必要でしょう。職員の能力実証を確実に行い若手の登用を図り、新市が益々発展するよう祈ります。（津市）

・合併に伴い、自動車のプレート番号「三重」を「津」と登録番号を申請すること（理由、県都のシンボル化）を要望します。（津市）

・来年１月より津市になりますが、住所が変わり今まで一志郡香良洲町番地だけでしたのが、他所の人たちにはわかりにくいので、字名
　を町名にしてください。（香良洲町）

・新市の機構は、できるだけ簡素に。職員数も適当に。また、給与も地方公務員の俸給は最近、民間に比べ高い。考慮されたし。
　（津市）

・税金の使い方を見直して欲しい。合併によって障害者福祉に力を入れてくれるなら賛成。（津市）

・津市の町名はおかしい。「大字」がとられると聞きましたが、町名のあとに「町」という文字がないのはなぜですか。今までそのことは何
　も市民に知らされていません。直してください。（津市）

・なぜ津市は大字をとっただけなのですか。合併までに他の市町村と統一してください。（津市）

・中学生は1番の成長期、やはり、給食の果たす役割は、大きなものです。2人の子供を持った今、合併後の中学校給食を切に切に切に
  願います。（美里村）

・首都機能部分的受け入れ、また、新津市、松阪市、伊勢市、合併して伊勢都に発展させ、国の道州制議論に連動させる。(一志町）

・津市の場合「大字」はとっているものの最後に○○町を表示されていないのはなぜですか。（津市）

・私の地区は「大字」のついている地区です。他市町村は大字をとり、町の名前の後に「町」をつけているが、なぜ津市だけは後をつけ
  なかったのか。（津市）

・人件費を削減し、その費用を教育、福祉の推進に当てて欲しい。コスト削減のためぜひ実施してほしい。（香良洲町）

・合併しても災害あった場合直ちに見に来てもらうこと。（一志町）

・津は活気、元気のない町です。津インター近くへ、スーパー等の店舗が集まる場所を作ったらどうですか。都市計画を見直せ。（津市）



・津市の端に住んで早20年余りの中で感じています。行政が市境界の端々まで達するまで時間がかかりすぎています。これからお願い
  したい事はもっと熱烈ではっきりしたビジョンを打ち上げて下さい。期待を裏切らない新しい津市でよかったと思われる市政を目指して
　戴きたい。（津市）

・市町村合併にあたり、現地域の駐在所をなくしてほしい！市町村合併に、ムダな公務員は必要ない！（一志町）

・合併によって経費が大幅に増加すると思われるのでコストの削減に努めて欲しい。その中で人件費の削減に積極的に努めて欲しい。
　（香良洲町）

・合併に反対です。もっとこの様になる前に市民に合併するかしないか問いかけてほしかった。（久居市）

・公務員のみが責任逃れや処分の後送りをしている時代ではない。合併移行時も同様です。(津市）

・河芸町の非常に多くの人たちは鈴鹿市の火葬場を利用している。今までどうり鈴鹿市の火葬場を利用できるといいのですが。（河芸町）

・河芸町独自の福祉バス等の運行を合併後もし続けて、100円運賃を取らず無料のままにして下さい。　（河芸町）

・新市発足記念事業ですが、現在行なわれている「津の街展」を拡充し、旧10市町村の風景画を公募し、各地域で巡回展を行なう。
　（津市）

・議員の数を減らして総人件費を抑制する。無駄な箱物にお金をかけずにソフトに金をかける様に。教育にお金をかけ、特に施設面では
　エアコンに導入などを促進してもらいたい。警察にも力を入れ、安全な町づくりを進めてもらいたい。次世代の子供達に借金を残さない
　ように限りある予算を有効に使いたい。（河芸町）

・Ｈ18.1.1新しい年に新市の誕生、何かしら未知の世界が広がる様なうれしい気持ちです。もっともっと社会の勉強して、一市民としてこの
　人と思う人を選んで行きたいと思っています。（芸濃町）

・新「津市」誕生において子育て支援の統一をお願いしたいです。津市の保育園は午後６時まで通常保育ですが久居は午後５時までで
　す。（久居市）

・余分な税金を支払っている公務員もぜひリストラの対象にしてほしいものである。（久居市）

・津市政だよりを月1回にしてはどうか。今の月に2回は、紙代、印刷代など税金の無駄ではないか。幼児は特に病気、ケガが多いので、
　乳幼児医療助成制度を小学校入学前の3月31日までにお願いします。（津市）

・人間は自然によって生かされています。この合併による新津市も山や川が沢山あります。そして放置されている山が沢山あります。
　の生命の森づくりを行政側からプロデュースして下さい。（美杉村）


